

# 読者より

あまりにも早すぎた…

妙巖寺住職 福山諦法老師  
愛知県

常日頃は貴誌『成寿』を御  
惠送たまわり厚く御礼申し上  
げます。

それにつけましても御先代  
様のあまりにも早い御遷化に  
は驚きました。ただただご冥  
福をお祈り申し上げます。

尽きない思い出

愛知県

宝泉寺住職 江川辰三老師

成寿送付下され、有難く拝

読、武志大和尚のご遺徳に敬  
意を表します。十二月十三日  
三回忌との由、献香させて戴  
きます（自坊にて）。

私、平成八年より五年間、  
總持寺再安居致し、武志方丈  
の特別なご親交を戴き、共に  
アメリカ、イスラス、同行させ  
て戴き、思い出は尽きません。  
活動にいつも感銘

長野県

廣澤寺住職 小笠原隆元老師

『成寿』第三十七巻拝受し  
深謝申し上げます。善光寺の  
諸活動にはいつも感銘を受け  
ております。愚生も去る十一

月二十二～四日とアイゼンブツ  
フの普門寺へ行つてきました。

氣宇壯大な想念を

横浜市

佐々木  
宏幹様

『成寿』二〇〇六年冬季号

を拝受いたしました。先代中  
興大圓武志大和尚周忌法要特  
集号を拝読し、改めて故老師  
の器量の大きさを感じております。

法嗣の博志方丈さんは、  
お師匠さんの「草鞋萬里 海  
内開縁 大志無盡 成寿嚴然」  
という氣宇壯大な想念を継承  
され、善光寺のますますの発

展のために、ひいては世界平  
和のためにご精進あられます  
ように祈念いたします。本当に  
もったいない極みと思つてお  
ります。

三回忌に感慨無量

埼玉県

地福寺住職 鎌田良昭老師

大乗寺 石黒玄章宗師  
石川県

今後もご縁を大切に

成寿を拝読させていただき  
ました。小生の事まで恐縮で  
す。東隆眞ご老師が帰山する  
と開口一番「博志さんは立派  
になってきた」との一言でした。  
成寿を見ておりますと貴  
兄のご活躍ぶりに、小生も頭  
が下がります。今後ともこの

のお父上白純老大和尚が事務  
総長の頃でしたので大変可愛  
がられておりました。本当に  
もったいない極みと思つてお  
ります。

ご縁を大切に小生も努力して参ります。

支援者の一人として

懐かしい面影を偲ぶ

心より感謝

福蔵寺住職 菊池泰進老師

青森県

松下正弘様

埼玉県

柿沼幸子様

栃木県

『成寿』第三十七号大圓武志一周忌特集号を感慨深く読み、そして故黒田武志大和尚

奥様はじめ山内の皆々様もお元気の事と拝察いたします。

毎朝、先代善光寺方丈様の遺影に手を合わせております。本当に私が今あるのは、先代方丈様のお陰です。心より感謝しております。

本日『成寿』冬季号拝受いたしました。有難うございます。

への感謝の気持ちを再度強く持ちました。これから博志

が混ざった記事には釘付けになりました。私もその支援者の一人として加えてください。益々の活躍を期待しております。

故二世中興大圓武志大和尚の在りし日の懐かしい面影が偲ばれます。

ご立派なご功績を残して逝かれました。武志大和尚のご意志を受け継がれ、善光寺が益々ご興隆されますことを信じ、祈り、拝讀させていただきます。

机を並べた思い出

写真で追慕の念

雲洞庵 新井勝龍老師

新潟県

『成寿』第三十七号「大圓  
武志大和尚一周忌」、誠に有難  
うございました。早や三回忌  
とのことでございますが、私  
も高齢化した故か、四十年程  
前大学院で机を並べて聴講し  
た頃の事が、思い出されてな  
りません。心から御冥福をお  
祈り申し上げております。

少林寺住職 井上貫道老師

静岡県

『成寿』三十七号拝受致し  
ました。故武志老師との本山  
時代そして参禅会（約一年）  
の思い出を写真と共に追慕し  
ています。

先師の配慮有難く

方丈様のお姿に涙  
石川多加子様

横浜市

真野龍海様

港区

『成寿』誌、御先代の周忌  
特集を御恵送下さいまして有  
難く、又、御高徳を偲んでお  
ります。

小生、二十年程前、スイス、

ず方丈様のお姿に涙致しまし  
た。おしい方を亡くされました。  
何度も申し上げても悲しく、  
方丈様の法話の一言一言が心  
に浮かびます。あれから善光  
寺様へもお伺いする思いにな  
らず、こうしたお心づくしに  
胸がいっぱいです。

ローザンヌ大学だったか訪問しました時、拙著が並んでいましたのでびっくりしました。おそらく、先師が寄贈されたのであろうと、有難く思いました。それを想起しつつ、追善の意を捧げます。

### 充実した内容に敬服

静岡県

正林寺住職 田中良昭老師

『成寿』第三十七巻をお送り下さり誠に有難うございました。

八面六臂の大活躍をされた武志前方丈様の遺徳が偲ばれる充実した内容に加え、北陸

の古刹大乘寺と永光寺を訪ねられた美しいカラー写真と解説、東老師との対談集、新住職様の力量も發揮された内容に敬服しました。

### 博志方丈の真摯なお姿

三重県

光明寺住職 山口碩永老師

『成寿』第三十七巻を拝読、大圓老師のご尽大な活動と、又博志氏の真摯なお姿を想い流涙いたしました。

今更ながら、良き先達と同級の縁をいただいた事を深く深く感謝いたして居ります。

横浜市

### 大きいなる目的へ精進

妙法寺住職 久住謙是老師  
やすらぎ靈園と共に、我が寺の弥生の杜墓苑、共々にお

寺主体の運営で相互に交流させて頂いておりますこと、有難く感謝しております。

先代住職の高邁な使命感を、私も学ばせて頂いている一人として大きいなる目的に向かい精進させて頂いております。

八面六臂の大活躍をされた武志前方丈様の遺徳が偲ばれる充実した内容に加え、北陸

## 無常迅速を痛感

興福寺住職 木崎浩哉老師

福井県

昨年の今日、先住武志方丈様の一周年忌が行われたのですね。『成寿』三十七号を拝読しながら、在りし日のご老師をなつかしく追慕し、無常迅速を痛感致しております。

いかに「生きる」のか

早田啓子様  
三鷹市

“光”が広がるように

藤田正子様  
千葉県

現代という時代、地球規模で難問山積しています。今を生きる我々は、いかに生きるべきなのでしょう。方丈様と交わした会話は、今とそして未来の私の生き方に繋がっています。

月日のたつのは早いものです。あつという間に二年位の歳月はたつてしまいますが、人を想う心、又、なつかしく、そして感謝する気持は、変わらなく一層深いものになる様な気がします。更に、善光寺様の“光”が広がります様にお祈り申し上げます。

いたしております。

『成寿』第三十七巻拝受致しました。博志様が北陸大乗

寺に東先生を訪ねられた記事を拝読しまして、改めて黒田方丈様の「生き方」に想いをいたしております。

生の御作、そして表紙を開きますと又、先生の描く、美しい佛の絵…。そのとなりに又々なつかしい前和尚のにこやかな御顔を目にして、しばしおがつまる思いとなりました。

月日のたつのは早いものです。あつという間に二年位の歳月はたつてしまいますが、

まずやれることを

愛知県

天寧寺住職 大野栄人老師

ているのか、案じて居りました。すみから、すみ迄、一字ももれなく、拝読しました。

偉大な先住様の御意志をついで全てをやられることは大変なことと存じますが、まずやれることをやつて下さい。

どうか御身御自愛下さいます。よう祈念いたしております。

『成寿』読んで安心

東郷 優様  
兵庫県

茶道通じ長く交誼

飯塚平八郎様  
千葉県

『成寿』三十七号も届きました。先生亡きあと、どうなつ

世中を偲び痛惜に堪えません。大和尚とは日々庵同門の茶

道を通じ、駒澤大学ご在学中からの実に長い交誼の間柄でありました。常に和顔、静かに語り、謙虚にして包容力豊かな大器であり、卓越した魅力は、人望を担うに十分な人物でございました。

